



Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre  
Jesús de la Caída y María Santísima del Rosario en  
sus Misterios Dolorosos

## MEMORIA 2021/2022

### SEPTIEMBRE

- Los días 13 y 30 de septiembre se realizó la primera campaña de recogida de material escolar organizada por la hermandad, habilitándose como puntos de entrega nuestra Casa de Hermandad así como diversas papelerías de nuestra ciudad. El resultado fue muy positivo, aportando más de 4 cajas de material escolar a Cáritas Parroquial.

### OCTUBRE

- El sábado 2 de octubre tuvo lugar en la Casa de Hermandad el acto de la «Primera Puntada» del nuevo estandarte corporativo. Desde Bordados Paredes acudieron a nuestra sede para guiarnos en un acto donde todos aquellos hermanos que así lo desearon, pudieron colaborar dando una de las primeras puntadas de esta nueva insignia tan representativa para nuestra corporación.
- Con motivo de su Festividad Litúrgica, el 6 de octubre Nuestra Señora del Rosario amanecía expuesta en el altar mayor de San José para la celebración de los cultos en Su Honor. Lucía saya de tisú de plata bordada, manto rojo guinda, toca de sobremanto y corona.
- El sábado 9 de octubre, siguiendo lo indicado en nuestras reglas, se ofició una Santa Misa en honor a Nuestra Titular por nuestro Consiliario y párroco, D. Vicente Miguélez. Por motivos sanitarios, no se realizó el habitual besamanos a la Sagrada Imagen.
- También en el mes de octubre, la Hermandad puso a disposición de los hermanos los décimos con los que, cada año, participa en el Sorteo de Navidad, estableciendo a tal fin distintos puntos de recogida.
- A finales del mes de octubre, María Stma. del Rosario vistió terno de difuntos, portando saya y manto de terciopelo negro y toca de sobremanto dorada.

### NOVIEMBRE

- El 5 de noviembre se celebró la Santa Eucaristía en recuerdo de los hermanos fallecidos de nuestra Corporación, tal y como lo establecen nuestras Reglas.



Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre  
Jesús de la Caída y María Santísima del Rosario en  
sus Misterios Dolorosos

## DICIEMBRE

- En el mes de diciembre, la Hermandad puso a disposición de los hermanos el décimo con el que participa en el Sorteo del Niño
- Los días 13 y 15 de diciembre se realizaba la ya tradicional campaña de donación de alimentos, destinada al Monasterio del Espíritu Santo, lugar con el que la hermandad mantiene un estrecho vínculo. Se superaron las expectativas recopilando más de 500 kilos de alimentos no perecederos, productos de limpieza e higiene, etc.
- Para la festividad de la Purísima e Inmaculada Concepción, María Stma. del Rosario quedó ataviada con saya de brocado blanca, manto de brocado celeste, y tocado resuelto con encaje de concha de oro. Portaba la toca de sobremanto de malla lisa y ciñendo sus sienes la corona.  
Nuestro Padre Jesús de la Caída, vistió túnica de terciopelo granate y cingulo dorado para el período del adviento, la navidad y Epifanía del señor.
- El 18 de diciembre tuvo lugar el ya habitual almuerzo navideño, donde un gran número de hermanos y fieles disfrutaron de un agradable día de convivencia en nuestra casa de hermandad.

## ENERO

- El 28 enero tuvo lugar la 9ª edición de la Campaña de donación de sangre. En esta ocasión fueron un total de 23 los asistentes que se acercaron a nuestra Casa de Hermandad, que este año fue el punto de donación. De todos ellos, 21 fueron aptos para donar sangre y ayudar a salvar vidas. En todo momento las camillas estuvieron ocupadas y otros muchos asistentes no pudieron donar por cuestiones de aforo y tiempo.

## FEBRERO

- Para la festividad de la Candelaria, María Stma. del Rosario vistió saya roja brocada en oro, manto rojo guinda, toca de sobremanto y diadema dorada.
- El domingo 27 de febrero tenía lugar, en la parroquia de San José, el primer de los cultos de cuaresma que marcan nuestras reglas. Ntro. Padre Jesús de la Caída quedaba expuesto a veneración de sus fieles durante toda la jornada. A las 12:00h., se realizó una Solemne Eucaristía en su honor.



Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre  
Jesús de la Caída y María Santísima del Rosario en  
sus Misterios Dolorosos

- El 28 febrero se llevó a cabo el acto de entrega del cheque a la asociación AITEAL (asociación que se encarga de dar apoyo a familias de personas con autismo), con la recaudación de las diferentes donaciones realizadas con la papeleta de sitio simbólica que el pasado curso cofrade la Hermandad puso a disposición de todos los hermanos.

### MARZO

- Durante el mes de marzo, los colectivos de tambores y costaleros de la hermandad realizaron los pertinentes ensayos preparatorios para el Martes Santo.
- El día 1 de marzo, se llevó a cabo el acto de presentación del cartel anunciador de la Semana Santa ilicitana 2022, con la asistencia de miembros de la Hermandad a dicho acto en representación de la misma.
- El miércoles 2 de marzo, la hermandad asistió a la celebración de la Palabra e Imposición de la Ceniza, en la parroquia de San José, dando comienzo a la Cuaresma.
- El sábado 5 de marzo nuestros Titulares lucieron durante toda la jornada en el altar de cultos efímero preparado por la priostía de la Hermandad. En esta ocasión, María Stma. del Rosario se presentaba vestida de Reina, luciendo la saya de Elena Caro, mientras que el Señor portaba la túnica bordada morada de los años 40. La afluencia de hermanos y fieles fue constante durante toda la jornada.

A las 19:30h. se celebró la Eucaristía de Hermandad. Tras ella, la lectura del Pregón de la Hermandad, a cargo de nuestro hermano, José Maciá Caparrós que, a los acordes de la marcha «La Madrugá» hizo un emotivo recorrido a su trayectoria cofrade en nuestra hermandad.

Para finalizar el acto, tuvo lugar el acto de Jura de Reglas e imposición de medallas a los nuevos hermanos, así como entrega de insignias a aquellos hermanos que cumplen 10 años continuados en nuestra corporación.

- Tras los cultos anuales, el martes 8 de marzo María Stma. del Rosario amanece ataviada con el terno de hebrea, para el tiempo de Cuaresma. Como es habitual, luce saya burdeos, manto de raso azul con vuelta blanca, tocado de tul, puñal y cruz pectoral. En sus manos, porta como atributos de la pasión, la corona de espinas y los clavos.
- Del 10 al 19 de marzo la Hermandad participó y colaboró en las fiestas en honor a San José organizadas por la parroquia, dirigidas al barrio del Plà y corporaciones integradas



Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre  
Jesús de la Caída y María Santísima del Rosario en  
sus Misterios Dolorosos

en la misma.

Durante los días del triduo a San José, la hermandad recibió la medalla de San José.

- El 20 de marzo, una representación de la Junta de Gobierno de la Hermandad se desplazó a la localidad de Albox para presenciar el concierto de la Banda de Música Municipal de Albox, donde tuvo lugar el estreno de una nueva marcha dedicada a María Stma. del Rosario titulada «Dolorosa del Rosario», encargada por nuestro hermano y director de la Banda Municipal de Albox Juan Javier Galera y compuesta por Christian Artero Lledó.

La marcha se compone en junio de 2020 y es la segunda marcha dedicada a María Santísima del Rosario en sus Misterios Dolorosos y quinta composición dedicada a la Hermandad.

- El 30 de marzo, se llevó a cabo la presentación del cartel para el Martes Santo 2022 desde nuestra casa de hermandad.

La obra, ejecutada por el pintor y artista jerezano D. Tomás Terán Torrejón bajo diseño de uno de los hermanos de nuestra corporación, está realizada en papel de 300gr encolada en tabla, empapada de café y acuarela.

Como motivo protagonista, unos primeros planos de nuestros Sagrados Titulares realizados con la técnica de acuarela, lápices de grafitos y pastel con una tonalidad conjunta con los tonos del fondo. Así mismo, en la parte inferior podemos observar de izquierda a derecha la parroquia de San José, el Puente de Santa Teresa y la portalada del Ayuntamiento de Elche.

#### ABRIL

- El sábado 2 de abril, una representación de la Hermandad acudió al Gran Teatro de nuestra ciudad para asistir al Pregón de Semana Santa, ofrecido por la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Semana Santa de Elche, a cargo de D. Álvaro Antón.
- El domingo 3 de abril, desde las 18:00 se realizaba desde la Parroquia de San José el Solemne Traslado de nuestros Titulares a la Casa de Hermandad, por el siguiente itinerario: Parroquia de San José, Plaza Reyes Católicos, Sor Josefa Alcorta, Fernanda Santamaría, Asilo, Paseo Germanías, Genaro Calatayud, Sant Antoni del Pla a Casa de Hermandad.
- El lunes 4 de abril se realizaba en la parroquia de San José, el acto de Bendición del nuevo Estandarte corporativo de la Hermandad, por parte de nuestro consiliario D. Vicente Miguelez.



Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre  
Jesús de la Caída y María Santísima del Rosario en  
sus Misterios Dolorosos

- Del 4 al 9 de abril fueron las fechas establecidas para la retirada de la papeleta de sitio para la estación de Penitencia del próximo Martes Santo.
- El Domingo de Ramos, 10 de abril, la Hermandad participó en la procesión de las palmas. Como novedad, se estrenaba el nuevo estandarte de nuestra corporación durante la procesión por las calles de nuestra ciudad.
- El Martes Santo, 12 de abril, a las 00.00 horas se procedió al tradicional acto del Encendido de Velas en nuestra Casa de Hermandad.  
A las 20:00h, partían directamente desde nuestra Casa de Hermandad los pasos de nuestros titulares, mientras que el cortejo si que partía del CEIP (Centro de Educación Infantil y Primaria) Miguel de Unamuno, debido a la incertidumbre provocada por las posibles lluvias que se temían a lo largo de la jornada.

El señor lucía este año de forma extraordinaria, túnica lisa de sarga en color blanco roto. El exorno floral se componía de rocalla natural con mezcla de flores naturales y plantas silvestres como claveles, iris y romero. Además, los candeleros del paso portaban una vela blanca, así como crespón del mismo color, por la Paz en Ucrania.

María Stma. del Rosario portaba saya en tisú blanco bordada en oro por D. Francisco Paredes, manto en terciopelo rojo guinda y toca de sobremanto bordada en oro. El exorno floral se componía de diversos tipos de flores como rosas, orquídeas y paniculata todo ello en tonos rosa y blanco.

El acompañamiento musical de los pasos corrió a cargo, un año más, de la Banda de CCTT Stmo. Cristo de Abarán en el paso de misterio y de la Banda Municipal de Albox en el paso de palio.

Fueron novedades en este 2022 el estandarte corporativo, bordado a realce en hilo de oro fino por Francisco Paredes, según diseño de Javier Sánchez de los Reyes, la marcha procesional «Dolorosa del Rosario», compuesta por Christian Artero Lledó, dedicada a María Stma. del Rosario y la modificación en el punto de inicio y fin de nuestra salida procesional, abandonando el patio de San José para hacerlo desde el CEIP (Centro de Educación Infantil y Primaria) Miguel de Unamuno.

El nuevo recorrido impuesto debido a las restricciones por la pandemia del COVID-19 obligaba a la Cofradía a no realizar la vuelta al barrio por su itinerario habitual (Desamparados, Travesía de les Barques, Pl. de les Barques y Baixada al Pont), teniendo que continuar por Corredora, Victoria, Pl. de las Flores, Pl. de la Fruita, Pl. Menéndez Pelayo y Alfonso XII hasta el puente de Santa Teresa.



Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre  
Jesús de la Caída y María Santísima del Rosario en  
sus Misterios Dolorosos

Una vez más, la amenaza de lluvia obligaba a la Cofradía a modificar sus planes, acortando la vuelta por Sant Antoni del Pla y no por San Pascual como estaba previsto, finalizando la Estación de Penitencia en la Casa de Hermandad y no en el patio del colegio Miguel de Unamuno tal y como estaba previsto.

- El domingo 23 de abril partían a las 10:30 desde la Casa de Hermandad las imágenes de nuestros titulares en Solemne Traslado a la Parroquia de San José, por el siguiente itinerario: Sant Antoni del Pla, Paseo Germanias, Genaro Calatayud, Plaza Reyes Católicos a parroquia de San José.

#### MAYO

- En el mes de mayo, una representación de la hermandad participó en las procesiones de San Pascual y La Milagrosa, asociaciones con las que compartimos Sede Canónica.
- El 6 de mayo se retoman los cultos mensuales tras la Semana Santa, con la Misa mensual de hermandad.
- El 21 de mayo, la hermandad se unió al barrio del plá en la celebración de las fiestas en honor a San Pascual. Con la calle engalanada para la ocasión y con una asistencia superior a las 100 personas, desde las 13:00h daba comienzo la convivencia con la invitación por parte de la hermandad del aperitivo y vermut. Tras la comida, la jornada continuó amenizada con música en directo.

#### JUNIO

- El viernes 2 de junio, como cada primer viernes de mes, se celebró la misa mensual de la Hermandad. Posteriormente, nuestra sede social acogió a nuestros hermanos para la ya tradicional convivencia.
- El domingo 19 de junio, una representación de la hermandad participó en la procesión del Corpus Christi.
- El 30 de junio tuvo lugar la Asamblea General Ordinaria, donde se presentaron a los hermanos las cuentas y presupuestos correspondientes al curso 2021/2022.



Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre  
Jesús de la Caída y María Santísima del Rosario en  
sus Misterios Dolorosos

## JULIO

- El 1 de julio tuvo lugar la Asamblea General Extraordinaria de Elecciones, habiendo únicamente una candidatura presentada, la de N.H.D. JOSÉ ANTONIO BLANC GARCÍA. Una vez realizado el escrutinio de los votos, los resultados fueron: 53 votos emitidos, 52 a favor, 1 en blanco, 0 nulos. Tras consignar los resultados en el Acta correspondiente se dio traslado al Obispo Diocesano para la confirmación y ratificación del nombramiento.

## SEPTIEMBRE

- El viernes 2 de septiembre daba inicio el curso cofrade 2022/2023 con la tradicional Misa Mensual de Hermandad, a las 20:00h. en la parroquia de San José. A continuación, se celebró la ya también tradicional convivencia en la Casa de Hermandad, donde cerca de una veintena de hermanos acudieron a la misma.
- Del 29 de agosto al 19 de septiembre se desarrolló la 2a Campaña de recogida de material escolar, a favor de Cáritas parroquial, para ayudar a los niños con menos recursos económicos de nuestro barrio de San José. Nuestra Casa de Hermandad, así como diversas papelerías de la ciudad sirvieron de punto de recogida para las más de 6 cajas grandes completas de material escolar que finalmente se recogieron.

El Secretario

Representante de la Asamblea